



José Bono considera "poco inteligente" levantar nuevas fronteras en Cataluña o León

El expresidente del Congreso de los Diputados ha presentado su último libro en la USAL

C. T. M., Ical

El expresidente del Congreso de los Diputados y exministro socialista José Bono ha considerado "poco inteligente y poco generoso levantar nuevas fronteras en Cataluña o en León", en relación tanto a los líderes secesionistas catalanes, a los que aseguró que "les falta inteligencia" al pensar que "van a vencer sin convencer", como al alcalde de León, el socialista José Antonio Diez, por su propuesta de contar con una autonomía leonesa, algo con lo que Bono aseguró no estar de acuerdo.

"Nadie puede convencer si no es con la ley en la mano", explicó el expresidente del Congreso de los Diputados en su vi-

sita a Salamanca, quien por ello consideró que "a Quim Torra le falta inteligencia" y señaló que "falta también generosidad cuando, desde una posición ultramontana, se ataca a Cataluña por el hecho de que haya ciudadanos allí que no se sienten españoles".

Y es que, para el exministro socialista, "con generosidad e inteligencia, deberíamos convencer a quien no se siente español de que fuera de España, en el separatismo y la secesión, se va a vivir peor", parafraseando entonces a Miguel de Unamuno al asegurar que "la mejor manera de resolver las paradojas es con generosidad e inteligencia".

El expresidente del Congre-



José Bono, junto al rector de la Universidad de Salamanca. | E. P.

so de los Diputados realizó estas declaraciones minutos antes de presentar su nuevo libro, "Se levanta la sesión. Quién manda de verdad", en el aula Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca, donde señaló que la publicación es "un dia-

rio" que empezó a escribir en 1992 y que contiene "17.000 folios de los que he transcrito lo que me ha parecido más relevante" de la actualidad política española de los últimos casi 30 años, años intensos en su vida privada y política.